

Cuatro escuelas participan mañana en la barandilla de Irun

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2015(e)ko maiatza(r)en 16-(e)an 17:18etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 16 de Mayo de 2015.

Cuatro escuelas participan mañana en la barandilla de Irun

-

16 mayo 201501:09

Mañana domingo, día 17, a partir de las 12.00 horas, la barandilla del canal de Dunboa se convertirá en una barra de danza clásica. Alumnos y alumnas de cuatro escuelas de Irun (Estudio de Danza Juncal, Estudio de Danza María Elena Echeveste, Studio de Danza Miren Gómez y Escuela Municipal de Danza de Irun) participarán en esta actividad, organizada por la Asociación de Profesionales de la Danza de Gipuzkoa y coordinada por Merche Filgueira, con la colaboración del Ayuntamiento de Irun. Esta iniciativa se enmarca en el programa del Día Internacional de la Danza, celebrado el pasado 29 de abril. A las 12.00 horas, realizarán sus ejercicios de barra los bailarines txikis y a partir de las 12.45, los adultos. Esta es la segunda edición de 'La barandilla de Irun', estrenada el año pasado, con éxito de público y organización.